



Adán Augusto López y Noroña salieron de Palacio Nacional tras hablar con Claudia Sheinbaum; Ricardo Monreal y Rosa Icela Rodríguez sí se reunieron

Los senadores Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña visitaron Palacio Nacional para reunirse con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.



La reunión en Palacio Nacional tuvo una duración de casi una hora, entre las 20:00 y las 21:00 horas del lunes 16 de diciembre de 2024.

La reunión con Claudia Sheinbaum entre el coordinador de la bancada de Morena en el Senado y el presidente de la Mesa Directiva, Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña, respectivamente, se da en medio de tensiones en el Legislativo.



A la reunión con Claudia Sheinbaum -a la que acudieron Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña, junto con otros morenistas-, no asistió el diputado **Ricardo Monreal**.

La víspera, Ricardo Monreal indicó que no se había reunido con Rosa Icela Rodríguez y no había sido convocado para nada. No obstante la titular de la Secretaría de Gobernación reveló la noche del 16 de diciembre que sí se reunió con el diputado así como con el senador Adán Augusto López.

Adán Augusto López, Ricardo Monreal y Rosa Icela Rodríguez se reunieron hoy. La titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, compartió que se reunió con el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal.

En un breve mensaje, la secretaria Rosa Icela Rodríguez confirmó que no habrá periodo extraordinario en Cámara de Diputados ni en Cámara de Senadores para las iniciativas pendientes del periodo legislativo.

“Nos deseamos feliz Navidad”, subrayó Rosa Icela Rodríguez en medio de las tensiones entre el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal.

Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña salieron de Palacio Nacional sin decir nada

Los senadores Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña salieron juntos de Palacio Nacional sin ofrecer declaraciones a los medios que hacen guardia en la sede del Poder Ejecutivo de México.

Adán Augusto López, Gerardo Fernández Noroña e Ignacio Mier salieron de Palacio Nacional sin ofrecer detalles a nadie. Los reporteros les preguntaron si “los regañaron”, pero no dijeron nada.

Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña llegan a Palacio Nacional para hablar con Claudia Sheinbaum

Hoy sábado 16 de diciembre, los senadores Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña llegaron a Palacio Nacional, presumiblemente para hablar con Claudia Sheinbaum.



Tal como se observó en diversos videos, Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña se negaron a dar declaraciones a los medios de comunicación, tras su llegada a Palacio Nacional.

En el mismo video también está presente el senador igualmente de Morena, Ignacio Mier Velazco; mientras que en otras grabaciones se observa la llegada de Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Gobernación.

De momento, ninguno de los involucrados en la reunión, como Adán Augusto López, Gerardo Fernández Noroña o Claudia Sheinbaum, han mencionado la visita a Palacio Nacional de los Senadores.

Igualmente se especula que a la reunión con Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional llegaría Ricardo Monreal; sin embargo, lo negó en conferencia a medios en la Cámara de Diputados, además de que no se le vio llegar.

Ricardo Monreal negó haber sido convocado por Segob

Fue para medios de comunicación desde la Cámara de Diputados que Ricardo Monreal negó reunión con la titular de Segob, Rosa Icela Rodríguez, así como tampoco con Adán Augusto López tras su diferencia.

Añadió asimismo que no ha hablado con nadie y que no fue convocado para nada, aunque no especificó si esto abarca a la reunión de la noche de hoy lunes 16 de diciembre en Palacio Nacional.

Sin embargo, negó los rumores de que pueda dejar la coordinación de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados a consecuencia de las diferencias con Adán Augusto López.

Por otra parte, destacó que se atenderá a la recomendación de Claudia Sheinbaum sin ahondar en la controversia con Adán Augusto López y descartó acudir al Senado, por el cargo que ejerció en la anterior legislatura.

“Hago eco a las palabras de la presidenta; sí somos parte de un movimiento y no conviene profundizar.



Yo sí soy de los que piensan además [...] que cuando al interior empiezan a generarse facciones, no resulta afortunado”.

Ricardo Monreal sobre pleito con Adán Augusto López

Afirmó a su vez que debe ser congruente con Morena, movimiento que ayudó a fundar, por lo que Ricardo Monreal aseguró que nadie gana en una disputa como la que sostiene con Adán Augusto López que no aporta al movimiento.

Gerardo Fernández Noroña asegura que diferencias entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal están por superarse

Igualmente hoy lunes 16 de diciembre en conferencia de prensa, Gerardo Fernández Noroña aseguró que el conflicto entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López está por superarse, “no pasa de hoy”.

Asimismo, Gerardo Fernández Noroña mencionó que si bien el diferendo entre los senadores sí impactó a Morena, no significa que el partido esté en medio de una guerra civil.

Sino que Adán Augusto López y Ricardo Monreal están en camino de superar las diferencias y restablecer la comunicación, para promover de esta manera el mensaje de unidad que la propia dirección de Morena difunde.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/adan-augusto-lopez-y-norona-llegaron-a-palacio-nacional-para-hablar-con-claudia-sheinbaum/>